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年度の折り返しを迎え 
 

校長 稲 村 和 典 

 

各地で収穫祭などのイベントも行われ、季節もひと雨ごとに確実に秋へと、その移

ろいを感じるようになってきました。また、先般の道内に上陸した台風や土砂災害で

は、各方面に甚大な被害をもたらし、自然の猛威を改めて感じざるを得ません。〈被災

された方々にお見舞い申し上げます。〉 

 さて、学校の方も早いもので、年度の折り返しを迎えました。 

 子ども達も１０月１６日に開催される学芸会に向け、少しずつ準備や練習に取りか

かっています。是非学芸会という学校行事を通して、またひとつ“やれば出来る”と

いう自己肯定感や、仲間と活動する中で自己有用感、さらに協力することの大切さ等

を感じながら、充実した楽しい準備期間を過ごし、素敵な学芸会を迎えてほしいと思

います。 

さて、皆さんは次のことばを聞いたことがあるでしょうか？ 

「やってみせ 言って聞かせて させてみて ほめてやらねば 人は動かじ」 

これは山本 五十六（いそろく） 氏（連合艦隊司令長官）の名言です。年度の折り返し

を迎えたこの時期、中央小でもこの言葉のように日常の学習指導や生活指導などにあ

たってきているだろうかと、ふと考えています。“教育”は字のごとく教え育てるこ

とです。「教える」だけになってはいけませんし、「育てる」ために何らかの手立てを

講じなければならないと思っています。どのような支援や配慮をするかのさじ加減は、

私たち教職員にとって、とても大切なことだと考えています。学芸会に向けても、こ

のことばを再認識し、行事を通して子ども達をしっかり育てていきます。 

 家庭においても、やって見せたり、言って聞かせたり、失敗するかもしれないが、

させてみることなどを通して、努力の跡をしっかり確認し、その頑張りを評価してあ

げることが大切かと思います。先日の参観日の際にもお話しさせていただきましたが、

ほめることは大切であり、やる気に繋がります！！ 

 ～中秋の名月も過ぎ～ 

日増しに秋も深まり、その楽しみ方も様々です。よく“○○の秋” 

と言われるように、何かに取り組むには時期的にも気候的にも最適 

と言うことでしょうか。秋の夜長、皆さんは何に取り組みますか？ 

 

学校教育目標 
よく考える子《熟考》 
あきらめない子《敢行》 

たくましい子《健康》 

やればできる！
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秋晴れに恵まれた一日でした。無事にマラソン記録会を  実施することができました。 

 大変多くの皆様に応援をしていただきました。また今年度からＰＴＡ校外生活部だけではなく、多

くの理事のみなさまにお手伝いしていただきしまた。お陰様でスムーズに進行することができした。

本当にありがとうございました。若干コンディションが悪い部分もありましたが、職員で早朝に水出

し等を行いましたので、記録にはさほど影響はなかったと思います。 

前日まで、体育の授業のみならず休憩時間にも練習に取り組みました。また休日に１人で、または

親子で練習している中央っ子の姿も見られました。 

初めての１年生はじめ全員が、この記録会の目的である『自分に挑戦し、最後まであきらめずに走

り抜く』を達成できたと思います。多くの熱い声援に感謝します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校だよりや学級通信では掲載していない学校の出来事や様子をほぼ毎日、内澤教務事務職員
を中心の学校のブログで発信しています。多くの方にご覧いただき、日によって違いがあります
が 800の閲覧数になっています。多い時には 1000以上の閲覧があります。昨年が平均 400
多くて 700でしたので、年々多くなっています。先日の 6年生の修学旅行や 5年生宿泊学習
では、ご家庭をはなれて学習した中央っ子の様子を、現地から引率した教員が各ご家庭に安心し
ていただくことを目的に数多く発信しました。また中には、遠方にいるご親戚の方からも、ブロ
グで昨日のブログ・高学年の委員総会から様子がわかりご好評だというお話をいただきました。
これからも、中央っ子の色々な場面をブログで発信していきます。今後も多くの皆様にブログを
見ていただければと思います。 
また荒天や緊急時につきましては、中央っ子メール中心にお知らせします。現在のところ９７ 

％の登録となっています。登録は常時受け付けています。よろしくお願いします。 
以下の写真は、昨日の委員総会の様子です。その他、ブログには多くの写真をのせています。 

委員総会の様子を是非ご覧ください。 
 


